



**Ein packendes Jugendtheater
über die Frage:
Was ist ein Held?
Mit viel Musik. Ab 12 Jahren.**

Der junge Held Jason bricht zu einer abenteuerlichen Reise auf. Er will das sagenumwobene goldene Vlies finden. Seine Heldenreise führt uns durch unbekannte Welten voller fremder Völker und unheimlicher Wesen. Jason meistert die Herausforderungen auf besondere Art: nicht durch körperliche Superkräfte, sondern durch sein Talent, Freunde zu gewinnen und Bündnisse zu schmieden.

Drei Erzähler lassen den antiken Mythos neu entstehen. Sie spielen zahlreiche Instrumente und verwandeln sich in unterschiedlichste Rollen. Mit ihrem »Magischen Wagen« entfalten sie immer neue Schauplätze: Schiff, Palast oder Kampfarena. Ihre Heldenreise ist zugleich eine Forschungsreise ins eigene Selbst. Persönliche Erfahrungen der Spieler fließen ein; Samuels Querschnittslähmung oder Valdirs Sehnsucht nach der verlorenen Heimat. Wie werden wir selbst mit den Herausforderungen unseres Lebens fertig? Was ist für uns heute ein Held? Gemeinsam mit dem Publikum suchen die Erzähler nach Antworten. Für Schulklassen bieten wir nach der Vorstellung Workshops an.

Mit:
Samuel Flach
Valdir Ferreira Mendes
Alexander Wagner

Regie:
Ulrike Möckel

Text:
Alexander Wagner

Produktion und Co-Regie:
Micaela Czisch

**ZIR-
KEL** für
kulturelle
Bildung
e.V.

ZIRKEL e.V. dankt für
die freundliche Unterstützung:

Kulturreferat
Sozialreferat
Referat für Gesundheit und Umwelt
Referat für Bildung und Sport
Alfred Ludwig-Stiftung
Soziale Stadt Giesing



Landeshauptstadt
München



Gefördert mit Mitteln der Städtebauförderung im
Bund-Länder-Programm »Soziale Stadt« und mit Mitteln
der Landeshauptstadt München.

ZIRKEL für kulturelle Bildung e.V.
www.zirkelev.de
www.musenkuss-muenchen.de

Kontakt: Micaela Czisch
m.czisch@zirkelev.de
089. 12 59 51 64 oder
0176. 54 51 42 64